



Regierungsratsbeschluss vom 26. Februar 2019

Interpellation Nr. 11 Lisa Mathys betreffend «Défi Vélo» auch in Basel zum Fliegen bringen; schriftliche Beantwortung

P195059

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Es gibt zahlreiche Interessensorganisationen, Verbände, Vereine und Firmen, die via Schulen ihre Anliegen transportieren und bewerben wollen. Der primäre Auftrag der Schulen ist es, die im Lehrplan vorgegebenen Inhalte und Kompetenzen zu vermitteln und zu prüfen. Darüber hinaus bleibt den Lehrpersonen nur beschränkt Zeit, sich mit ihren Schülerinnen und Schülern in weiteren Gebieten zu engagieren und nicht alle gesellschaftlichen Anliegen sind automatisch auch Schulstoff. Die Schulen der Sekundarstufe II verfügen über eine hohe Autonomie und werden nur sehr selten durch die Bereichsleitung verpflichtet, an einem bestimmten Angebot teilzunehmen. Im Fall der Aktion «Défi Vélo» ist die Anfrage nicht über die Bereichsleitung Mittelschulen und Berufsbildung erfolgt, sondern direkt über die einzelnen Schulleitungen. Eine Umfrage bei den Schulen hat ergeben, dass einige Schulen bereits teilgenommen haben, andere jedoch von den Organisatoren gar nicht kontaktiert wurden und deshalb auch nicht über das Angebot informiert sind.

